

Mateo und die Körperpolizei

Ein Kinderbuch über Allergien

Für Max und Opa

Sonja Marschall

Mateo und die Körperpolizei

Illustriert von Eva Marina Burckhardt



medhochzwei Verlag

Mateo!

ruft Sofia und hämmert gegen seine Zimmertür, „Aufstehen!“ Mateo zieht die Decke über den Kopf. Die Schule beginnt viel zu früh, findet er. „Ich komme gleich!“. Sofia kann es kaum erwarten und hat schon ihre Schultüte in der Hand.

Gestern wurden die beiden eingeschult und sind nun schon richtige Schulkinder. Heute haben sie das erste Mal Unterricht mit ihrem Klassenlehrer. Sie wollen alle gemeinsam frühstücken und sich dabei besser kennenlernen. Gestern Abend haben die beiden mit ihrer Mama Churros gebacken, süßes Spritzgebäck, das nehmen sie heute mit.

Noch etwas verschlafen kommt Mateo schließlich aus seinem Zimmer und tapst ins Bad. Dort wartet Papa schon auf ihn.

